

## En aprietos programa de construcción de viviendas en Mayarí

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 01:40

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 447



La falta de cemento limita hoy de manera creciente la ejecución de obras planificadas para el actual 2021 en **Mayarí** y en especial el programa de edificación de viviendas, según valoraciones de Lázaro Ortiz Rodríguez, coordinador de Programas y objetivos para la construcción en el Consejo de la administración municipal.

El directivo aseveró recientemente que el alto impacto por la escasez de ese recurso, determina que sólo mantendrán la distribución del mismo, siempre que haya disponibilidad, para la construcción de células básicas habitacionales, vinculadas a los subsidios en familias de menor prestación financiera.

***Entre los problemas más significativos que afectaron el cumplimiento del plan en el primer trimestre del actual año, además de la influencia que deja la COVID-19, resalta también la falta de acero, muebles sanitarios, instalación eléctrica y combustible.***

Para lograr graficar una idea de la actual situación, de un plan de 48 células básicas habitacionales previstas en el 2021, hasta hoy No hay ninguna terminada

## En aprietos programa de construcción de viviendas en Mayarí

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 01:40

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 447

---

y en ello tiene peso significativo la baja producción de viguetas y plaquetas como elementos para techo.

El plan general de Mayarí en el presente año, incluye la edificación de 472 viviendas, el mayor peso de ellas a través del esfuerzo propio y 147 a cargo de empresas estatales.